

XPRESS

Babinsa Koramil 06/Bae Bantu Pengecoran Jalan Desa Untuk Kemanunggalan TNI Dan Rakyat

Agung widodo - KUDUS.XPRESS.CO.ID

Dec 6, 2024 - 10:30



KUDUS – Anggota Koramil 06/Bae, Babinsa Desa Pegunungan, Pelda Shoffiyan Ndori, kembali menunjukkan dedikasi dan kedekatannya dengan masyarakat di wilayah binaannya. Pada Kamis pagi, Babinsa turun langsung membantu kegiatan pengecoran jalan akses desa bersama warga di RT 04 RW 01 Dukuh

Delingo, Desa Peganjaran, Kecamatan Bae, Kabupaten Kudus. Jum'at (5/12/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Pelda Shoffiyan Ndori bersama warga setempat bahu-membahu mempercepat pembangunan jalan yang menjadi akses penting bagi masyarakat desa. Kehadiran Babinsa tidak hanya membantu mempercepat pekerjaan, tetapi juga menjadi wujud nyata kedekatan TNI dengan rakyat.

Menurut Pelda Shoffiyan Ndori, keterlibatan Babinsa dalam kerja bhakti ini bukan hanya untuk membantu pembangunan fisik desa, tetapi juga sebagai sarana komunikasi sosial (komsos). "Melalui kerja bhakti seperti ini, kami dapat menjalin hubungan baik dengan masyarakat, memupuk silaturahmi, serta mendeteksi dan mencegah potensi permasalahan di wilayah binaan," ujarnya.

Kegiatan ini rutin dilaksanakan Babinsa sebagai bagian dari tugas pembinaan wilayah. Dalam setiap kunjungannya, Babinsa juga aktif berkomunikasi dengan berbagai elemen masyarakat, mulai dari perangkat desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, hingga pemuda setempat. Hal ini dilakukan untuk terus mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat, sekaligus menjalankan pembinaan jaring teritorial.

Sementara itu, Fauzan, salah satu warga RT 04 RW 01, mengapresiasi kehadiran dan bantuan Babinsa dalam kegiatan tersebut. "Pak Babinsa selalu hadir dalam setiap kegiatan desa. Kehadiran beliau memberikan semangat kepada kami untuk terus gotong royong membangun desa," ungkapnya.

Pengecoran jalan ini diharapkan dapat meningkatkan aksesibilitas masyarakat serta mendukung kegiatan sehari-hari warga di Desa Peganjaran. Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat menjadi bukti nyata peran aktif TNI dalam membantu pembangunan dan menjaga kondusivitas wilayah.

Dengan semangat gotong royong dan kemanunggalan bersama rakyat, TNI melalui Babinsa terus berkomitmen untuk hadir dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat di wilayah binaannya.